

## CLUBES

# Golden State Warriors hunde sus ingresos un 70% en 2020

El copropietario de la entidad de San Francisco, Joe Lacob, ha asegurado que la falta de público merma los ingresos del club porque no tienen grandes contratos con los medios de comunicación.

Palco23  
29 ene 2021 - 12:30



Los Golden State Warriors miden el impacto del Covid-19. Uno de los equipos estrella de la NBA ha reducido sus ingresos un 70% en 2020, según ha explicado Joe Lacob, propietario del equipo, a *Sportico*. El descenso se debe a la ausencia del público en las gradas y la inexistencia de un gran contrato audiovisual.

En términos absolutos, el descenso asciende a 434 millones de dólares. El último año se tuvieron que cancelar los últimos siete partidos de la temporada regular de la entidad en el Chase Center.

El estadio, situado en la zona de Mission Bay, en San Francisco, tiene capacidad para albergar entre 200 y 250 eventos al año, incluyendo partidos de baloncesto, conciertos y otros espectáculos. El estadio dispone de 44 *suites* y 60 palcos.

La instalación costó 1.600 millones de dólares y se financió a través de capital privado. El equipo de San Francisco ha superado el límite de deuda de la liga, que era de 325 millones de dólares.

## **El Chase Center, inaugurado en 2019, costó 1.600 millones de dólares, financiado a través de capital privado**

Los Warriors fueron comprados en 2010 por Lacob y Peter Guber por 450 millones de dólares. El equipo tiene ahora un valor de 5.200 millones de dólares, el segundo más alto de la NBA después de los New York Knicks y por delante de los vigentes campeones, Los Angeles Lakers.

A finales de 2020, el equipo propuso a la NBA un plan para permitir el 50% del aforo en el Chase Center y recuperar progresivamente parte de la inversión en el estadio. El departamento de salud pública de la ciudad y la NBA lo rechazaron por ser demasiado arriesgado, pese al compromiso de la entidad de gastar 30 millones de dólares en la realización de test de antígenos para dar entrada sólo a aquellos que dieran negativo.

Actualmente, poco más de un centenar de personas acuden al estadio los días de partido, en el que se incluyen los medios de comunicación, empleados, directivos y staff del equipo. Aunque todavía queda prácticamente toda la temporada 2020-2021 por disputarse, la dirección de los Warriors piensa en cómo revertir la situación económica del club y generar más ingresos de cara a la temporada 2021-2022.